



桜風

合志市立西合志中央小学校学校だより
校訓【健康 工夫 協同】

令和4（2022）年4月21日 第1号

文責：校長 佐藤 正貴

令和4年度がスタートしました。

本年度、合志市立西合志中央小学校に校長として赴任して参りました佐藤 正貴（さとう まさき）と申します。よろしくお願いいたします。

さて、4月8日に朝から桜門で児童の登校の様子を見守りました。桜坂を連なりながら登校してくる様子は圧巻でした。そして、元気な声で「おはようございます」とあいさつをしてくれる子どもたちの姿に、やる気と元気を貰いました。今年度の西合志中央小学校は、30学級で児童数765名、職員数61名でのスタートとなりました。子どもたち一人ひとりが夢の実現に向けて「分かることが楽しい・できることが楽しい・一緒に過ごすことが楽しい」と思える学校、保護者の方々が「安心して通わせることができる」と思える学校、地域の方々が「協力したい」と思える学校をつかっていくために、職員一同全力で取り組んで参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

今年度の学校教育目標について

合志市教育委員会の教育基本テーマである「未来を拓く心豊かな人材をともに育む」ことを目指すとともに、『志合わせて夢実現プロジェクト』を踏まえた小中一貫教育の重点取組、具体的実践事項、そして本校の実態と課題を念頭に置き、学校教育目標を次の通りにしました。

**夢の実現に向け、
主体的に学び続ける
心豊かにたくましく生きる児童の育成**

子どもたちが、これからの時代を生き抜いていくためには、自分が何をしたいのか、そのために今、何をどうするべきなのかということを考えさせ、行動に移すことができる力の育成を目指していきます。また、人との関わりの中で多様な価値観があることを感じたり認めたりする力、自己の心身の状態をコントロールできる力も必要です。こうした力を身につけていくためには、小学校段階で学習規律、生活習慣の基盤を育成することが必要です。そのためには、家庭・地域・学校の連携が必要不可欠です。

子どもたち一人ひとりが夢の実現に向けて豊かな人生を歩むことができるように、保護者の皆様方、地域の皆様方の学校教育へのご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

入学おめでとうございます

4月11日に128名の新入児を迎え、入学式を行いました。しっかりと座って話を聞く姿に関心したところです。元気に登校して、楽しい学校生活を送ってほしいと思います。



授業参観を行いました

4月16日に地区毎に分散して授業参観を実施しました。保護者の皆様方には感染症拡大防止へのご協力、PTA執行部の方々には駐車場誘導等のご協力をいただき、スムーズな実施ができましたことに感謝申し上げます。



新型コロナウイルス感染防止対策

感染状況につきましては高止まりの状態です。別途感染症拡大防止対策のプリントを配布いたしますので、ご家庭で確認をお願いします。

